



## Medienmitteilung

Datum 4. Dezember 2020

### **Partnerschaft zwischen dem Automobil Club der Schweiz, Sektion Zürich, und Ubeeqo Carsharing der AMAG**

**Ab sofort steht ein brandneuer VW T-Roc von Ubeeqo beim ACS am Hegibachplatz in Zürich zur Carsharing-Miete bereit. Dieses neue Mobilitätsangebot kann sowohl von den ACS-Mitgliedern wie auch von externen Nutzern gebucht werden – ganz einfach via Ubeeqo-App oder Webseite.**

Carsharing ist in und trifft den Zeitgeist. Und ist gerade in Corona-Zeiten aktueller denn je. Viele ziehen aktuell die Fahrt in einem Auto dem ÖV vor. Der ACS hat diesen Trend erkannt und nach einer Lösung gesucht. Mit Ubeeqo, dem neuen Carsharing-Anbieter der AMAG, hat man den idealen Partner gefunden.

Ab sofort bietet der ACS nicht irgendein Auto zur Miete an, sondern einen neuen, top ausgestatteten VW T-Roc 2.0 TSI 4x4. Dank Allradantrieb ist das Fahren auch im Winter sicher und ein Ausflug in die Berge wird zum Fahrvergnügen. Der VW T-Roc ist schon ab CHF 3.- pro Stunde und 83 Rappen pro Kilometer zu haben, inklusive Versicherung und Benzin. Um den schnittigen T-Roc zu buchen, meldet man sich bei Ubeeqo an, entweder via Ubeeqo-App oder über die Webseite. Die Anmeldung ist kostenlos und man kann zwischen zwei Preismodellen wählen: ohne oder mit Abo. Mit dem Abo profitiert man von noch günstigeren Konditionen.

«Carsharing hat für mich grosses Potential. Es richtet sich vor allem an Menschen in Städten, die über kein eigenes Auto verfügen, aber dennoch nicht auf individuelle Mobilität verzichten wollen. Das Mieten von Autos mit Ubeeqo ist zudem einfach und unkompliziert zu fairen Preisen», sagt Lorenz Knecht, Geschäftsführer ACS Sektion Zürich.

Im Ausland ist Ubeeqo seit Jahren erfolgreich unterwegs – seit Mai 2020 nun auch in der Schweiz. Ubeeqo gehört wie Europcar Schweiz zur AMAG Gruppe und ergänzt das klassische Mietwagenangebot von Europcar – aktuell in 6 Städten und das Netzwerk wird laufend ausgebaut. Ab sofort kann man spontan, bequem und flexibel ein Auto auf Stunden- und Kilometerbasis buchen – einfach via App oder Web, ohne Anmeldekosten und ohne Abokosten, rund um die Uhr und 7 Tage in der Woche. Ein Kleinwagen ist schon ab CHF 1.90 pro Stunde und 53 Rappen pro Kilometer zu haben, inklusive Versicherung und Benzin. Die ideale Lösung also für Kurzzeitmieten sowohl für Freizeit wie Geschäft. Für Firmen, Wohnüberbauungen und Gemeinden gibt es zudem massgeschneiderte Angebote.

Ubeeqo  
AMAG Services AG  
Steinackerstrasse 20  
CH-8302 Kloten  
Tel. 044 804 90 33

[www.ubeeqo.ch](http://www.ubeeqo.ch)  
[ubeeqo@ubeeqo.ch](mailto:ubeeqo@ubeeqo.ch)

**Weitere Informationen:** [www.ubeeqo.ch](http://www.ubeeqo.ch)

**Für Fragen wenden Sie sich bitte an:**

Nicole Hischier  
Country Manager Ubeeqo Schweiz  
Tel. 044 804 90 33  
[nicole.hischier@ubeeqo.ch](mailto:nicole.hischier@ubeeqo.ch)

**Bildlegende:**

Übergabe des VW T-Roc am neuen Standort am Hegibachplatz: Nicole Hischier, Country Manager (hinten) und Julia Schön, Operations Manager von Ubeeqo, mit Lorenz Knecht, Geschäftsführer des ACS Sektion Zürich.

**Über das Unternehmen:**

Ubeeqo wird 2008 in Paris gegründet und ist 2011 die erste Carsharing-Anbieterin für Firmen. 2015 wird der Service auch für die Öffentlichkeit zugänglich gemacht. 2017 übernimmt Europcar International die Firma und Ubeeqo wird eine 100 % Tochter. Heute ist Ubeeqo in 8 Ländern tätig, darunter in Städten wie London, Paris, Barcelona, Madrid und Mailand. Die Flotte umfasst 3'000 Fahrzeuge, die von 200'000 Nutzern gebucht und von 350 Mitarbeitenden gemanagt werden.

2020 übernimmt die AMAG Gruppe die Ubeeqo-Lizenz für die Schweiz und startet im Mai in 6 Städten, das Netzwerk wird nun laufend ausgebaut. Das Angebot richtet sich an Privat- und Geschäftskunden und bietet einerseits öffentlich zugängliche Fahrzeuge für jedermann, andererseits massgeschneiderte Poolfahrzeug-Flotten für Firmen, Wohnüberbauungen und Gemeinden. Ubeeqo ergänzt das klassische Mietwagenangebot von Europcar Schweiz, die ebenfalls zur AMAG Gruppe gehört.